

Etappe 19: Schlimmer geht immer - Tag drei in den Alpen

by Konrad Magirius - Donnerstag, Juli 23, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-19-schlimmer-geht-immer-tag-drei-in-den-alpen/>

In der Hoffnung, dass die Etappe von Walchsee zum Tegernsee nicht so anstrengend wird machten sich Niclas, Julian und Maxim auf das rund 70 Kilometer lange Teilstück. Leider wurde es noch einmal anstrengender als am Vortag. Wenn man aber so viele Kilometer in den Beinen hat, sein Gepäck mit sich herumfährt und jeden Tag mehrere 100 Höhenmeter überwinden muss, dann ist es verständlich, dass jeder Tag ein Kampf über die Berge ist.

Am Morgen am Walchsee bot sich ein tollen Wolkenspiel zwischen den Bergen.

Erneut hatten die drei Jungs das Gefühl, das sie den ganzen Tag nur bergauf gefahren sind und so standen am Ende der Etappe knapp 900 Höhenmeter auf dem Tacho. Und die Strecke verlangte alles ab: eine rausgesprungene Kette, Muskelprobleme und leichte Ohnmachtsanfälle (resultierend aus Sonne, Schweiß, Steigung und Toilettendrang ;). Aber alles konnte gelöst werden und mit ein bisschen Musik ging es dann auch gleich viel besser auf der Strecke voran.

Apropos Musik: Kühe stehen auf Lady Gaga, zumindest die, die am Rand von der Teilstrecke standen.

Nach der musikalischen Einlage war dann am Abend der Tegernsee erreicht und die schlimmsten Strapazen überstanden. Morgen (23.07.2020) steht dann ein weiterer Ruhetag an. Hoffentlich ist das Wetter so, dass es zum Baden einlädt und sich die Muskulatur entspannen kann.

Hoffen wir für die Jungs, dass es dann auf den folgenden Etappen mehr bergab, als bergauf geht :)

